



München, 14. Februar 2017

**Antrag:**

**Der Bezirksausschuss 13 fordert die Landeshauptstadt München auf, in allen städtischen Häusern die Einwegbecher für Getränke zu eliminieren und ein kluges System, das Umwelt und Ressourcen schont, zu erarbeiten.**

**Begründung:**

**In der Stadtbibliothek am Rosenkavalierplatz steht ein Kaffeeautomat, aus dem Kaffee in Plastikbecher fließt. Im Bereich der VHS kann ein Pappbecher oder auch ein mitgebrachtes Gefäß eingestellt werden.**

**Für einen Kaffeetrinker ist es angenehm, wenn er sich bei seinem Lieblingsgetränk in Geschriebenes oder Gemaltes vertiefen kann. Aber muss es denn unbedingt aus einem Plastikbecher kommen?**

Paula Sippl : Initiative

Andreas Baier, A. Pilz-Strasser, Gunda Krauss, Holger Machatschek,  
Karl Nibler